



[¿SERÁ?]

¿Y la República?

Muy interesantes y claras las declaraciones de la senadora-ministra **Olga Sánchez Cordero**, quien afirmó que “no es un ejercicio republicano” que dos poderes (¿**Ejecutivo y Legislativo?**) se coaliguen para intervenir directamente en la administración interna de un tercer poder (**Judicial**)... al igual que tampoco lo es la eliminación de los fideicomisos porque algunos contienen recursos de los **trabajadores**... Muy atinada su intervención en tribuna, ¿pero la habrán escuchado y entendido sus **compañeros** de la 4T y “movimiento transformador”? A ver si no se enojan en Palacio Nacional y la corren del partido o le hacen la ley del hielo... o del hostigamiento. ¿Será?

La ven inexperta

Dicen que el nombramiento de **Teresa Guadalupe Reyes Sahagún** como nueva titular de la **Comisión Nacional de Búsqueda** no solo ha causado muchas dudas, sino que careció de los niveles de **participación** deseables de las **víctimas** y **organismos** nacionales e internacionales enfocados en ese tema, de acuerdo con la propia Oficina en México del Alto Comisionado de la Organización de las **Naciones Unidas** para los Derechos Humanos, una postura similar a la que acusan activistas y organizaciones... La queja mayor hacia el nombramiento que hizo **Luisa María Alcalde**, es porque los mayores logros de **Reyes Sahagún** son haber sido directora del **INEA** y titular de la Unidad de Coordinaciones de la **Secretaría del Bienestar**. ¿Será?

La maldición del Azul...

Dicen que el vacío del evento de **Morena** en el que estaría **Claudia Sheinbaum** en el antiguo **estadio de Cruz Azul**, tiene que ver con el jaloneo por la candidatura morenista al **Gobierno** de la **CDMX**. Hay quienes lo atribuyen a la falta de convocatoria de uno de los aspirantes y ya hasta empiezan a construirse teorías de la conspiración que van más allá de la mala **organización**. ¿Acaso sería una forma de presión en favor de uno u otro candidato o candidata?, lo que sí es cierto es que tanto **Morena** como su virtual candidata presidencial se quitarán la espina y desde anoche comenzaron a recibir instrucciones y **regaños** para que el próximo **12 de noviembre** movilicen a toda la gente posible para hacer “la madre de todas las movilizaciones”, sin falla. ¿Será?

Obtienen respuesta

La **protesta de maestros** de educación media superior ayer en la **Cámara de Diputados** tomó por sorpresa prácticamente a todo mundo en el recinto legislativo. Sin embargo, la petición la vienen haciendo los **sindicalistas** desde hace cuatro años, pero los traían a puras mesas de **negociación** y firmas de acuerdos. Ayer, hartos de promesas, mantuvieron su protesta y consiguieron, aparentemente, una propuesta de **Hacienda** para destinar recursos y cubrir sus demandas de **homologación salarial**, solo que será en la **SEP** donde se la presenten y no en la SHCP. Dicen que el miedo no anda burro. ¿Será?